

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 16 Août 2001

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Les Relations Karmiques d'Énergie

A travers les relations karmiques d'énergie, l'Amour de Dieu pénètre tous les milieux ;
Quand, par nous-mêmes, nous nous éveillons à la connaissance, nous connaissons toutes les
contrées.

Dans la Grâce de Dieu., il nous est difficile de nous séparer de l'amour de la Voie spirituelle ;
Quand nous changeons notre cognition intérieure, avec équanimité, nous connaissons les diverses
contrées.

Vĩ-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !" Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 17 Juin au 23 Juin 2001

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 16 Août 2001
C. d. T. : T.Q.T.

- 17-06-2001 **Question :** Par où s'échappe l'Energie spirituelle ?
- 18-06-2001 **Question :** Qu'est-ce que la Grande Voie du Juste-Milieu ?
- 19-06-2001 **Question :** Que signifie « Estimer et aimer la Grande Voie » ?
- 20-06-2001 **Question :** Que signifie « Etre distrait » ?
- 21-06-2001 **Question :** Qu'est-ce que l'éclairement enveloppant toutes les contrées ?
- 22-06-2001 **Question :** Existe-t-il une différence entre les temps anciens et les temps nouveaux ?
- 23-06-2001 **Question :** Est-il utile d'estimer et aimer Dieu ?

17-06-2001 – Montréal (CANADA) - 04h15

Question : Par où s'échappe l'Energie spirituelle ?

Réponse : L'Energie spirituelle s'échappe par le Centre Crânien pour entrer en relation avec le Centre de la Force Vitale de l'Univers-cosmique.

Stance

Nous retournons à la source de l'Energie à partir du Centre Crânien ;
Etant lucides, le cœur clairvoyant, nous nous délivrons en silence.
Quand nous nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel, notre conscience s'éveille à la connaissance ;
Quand nous connaissons clairement notre cœur et voyons nettement notre caractère, nous ne
commettons pas d'erreurs.

18-06-2001 – Montréal (CANADA) - 04h50

Question : Qu'est-ce que la Grande Voie du Juste-Milieu ?

Réponse : La Grande Voie du Juste-Milieu consiste à ne pas s'appuyer sur la droite ou sur la gauche mais à avancer tout droit sur la voie.

Stance

La Grande Voie du Juste-Milieu est pénétrante par elle-même ;
Elle nous permet de nous développer, d'analyser clairement et par nous-mêmes, d'avancer et de nous harmoniser.
Quand nous retournons pour nous unir à cette Grande Voie évidente, nous avançons ;
Avec équanimité, nous nous éveillons ; par nous-mêmes, nous y entrons.

19-06-2001 – Montréal (CANADA) - 03h00

Question : Que signifie « Estimer et aimer la Grande Voie » ?

Réponse : « Estimer et aimer la Grande Voie » signifie avancer par nous-mêmes.

Stance

Estimer et aimer la Grande Voie spirituelle, c'est avancer par nous-mêmes ;
Nous construisons le Centre de notre être grâce à notre cœur de bonté.
Quand nous retournons à la source de la Connaissance-contemplative, notre esprit jouit de la tranquillité ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, avec équanimité, nous expliquons et analysons les mystères merveilleux.

20-06-2001 – Montréal (CANADA) - 04h05

Question : Que signifie « Etre distrait » ?

Réponse : « Etre distrait » signifie que nous prêtons attention au monde extérieur au lieu de nous concentrer.

Stance

Quand nous nous tournons vers l'extérieur, nous sommes perturbés ; notre pensée est bloquée.
L'apprentissage continu nous fait changer à chaque tour ;
Notre esprit changeant n'arrive pas à comprendre et nous sommes en proie à l'agitation ;
Il nous est difficile de nous débloquer, difficile d'avancer et nous nous démenons en faisant des détours.

21-06-2001 – Montréal (CANADA) – 10h45

Question : Qu'est-ce que l'éclairement enveloppant toutes les contrées ?

Réponse : L'éclairement enveloppant toutes les contrées est le Principe-originel, spontané et naturel.

Stance

A la naissance, nous sommes fondamentalement gentils ;
Nous vivons toujours tranquillement dans l'estime et dans l'affection.
L'amour maternel est de tout temps à notre service ;
Traitions avec un cœur sincère les personnes sages.

22-06-2001 – Montréal (CANADA) - 03h25

Question : Existe-t-il une différence entre les temps anciens et les temps nouveaux ?

Réponse : Bien qu'il y ait une différence entre les temps anciens et les temps nouveaux, s'il n'existait pas les temps anciens, les temps nouveaux n'auraient pas lieu. C'est pourquoi les archéologues empruntent ce qui existe dans les temps nouveaux pour trouver ce qui appartenait aux temps anciens.

Stance

Nous constatons que sans les temps anciens, les temps nouveaux n'auraient pas lieu.
La dépossession et la possession nous permettent de comprendre et d'analyser clairement ;
Quelle que soit la voie suivie, nous avançons sans répit.
Quand nous construisons pour nous mêmes, nous parvenons, par nous-mêmes, à l'Illumination.

23-06-2001 – Montréal (CANADA) - 02h20

Question : Est-il utile d'estimer et aimer Dieu ?

Réponse : Estimer et aimer est vraiment utile à notre Conscience-spirituelle.

Stance

Quand nous estimons et aimons Dieu, notre esprit devient pénétrant et ouvert ;
Cela aide notre Conscience-spirituelle et permet à notre esprit de se développer..
A travers les forces karmiques du monde terrestre, efforçons-nous de parvenir à l'Eveil spirituel ;
Développons notre sensibilité-cognitive, orientons-nous vers l'esplanade du Pur.